



令和5年度
5月号
八栄小学校
保健室

木々は新しい芽がどんどん出て、さわやかで気持ちのよい季節になりました。4月は、環境の変化に加え、寒暖差もあったためか、体調をくずしてしまったお子さんが多く、特に、発熱、咳、咽頭痛等の症状のお子さんが多かったです。今のところ、本校では、新型コロナウイルスやインフルエンザに感染したという連絡はありませんが、船橋市内の小・中学校では、新型コロナウイルスやインフルエンザも報告されていますので、疑われる症状等ありましたら早めに受診をお願いします。運動会の練習も始まります。疲れも出てくると思われるので、休養・睡眠をたっぷりとらせてください。

5月の保健行事

月	火	水	木	金	土
8 内科検診 6年	9	10 耳鼻科検診 1・6年	11 眼科検診 1・3・5年	12 内科検診3年	13
15 内科検診 1年	16 尿検査③ (該当者)	17	18 歯科検診 2・4・6年	19	20
22	23	24	25	26 尿検査④ (該当者)	27 運動会
29 (ふりかえ休業)	30	31 内科検診2年			

健康診断の結果について

4月から実施しています健康診断の結果、病気や異常の疑いがある人に『治療のおすすめ』をお渡しています。すでに、治療中や経過観察中の人にもお知らせがいくことがあります。結果のお知らせでもありませんので、ご了承ください。

また、受診の結果、病院での診断が学校検診と違う場合があります。学校検診は限られた環境の中での集団検診となりますので、ご理解の程よろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけ変更後の対応について

令和5年5月8日以降の新型コロナウイルス感染症の感染症法上の療養期間等の考え方についてですが、文部科学省において、学校で新型コロナに罹患した児童生徒等の学校保健安全法に基づく出席停止期間について検討していることから、決まりましたら、あらためて文書にてお知らせさせていただきます。それまでは、今まで同様に感染対策をよろしく願いいたします。